
 

 

Procès-verbal 
Conseil d’établissement 

École primaire Saint-Bernard 
Séance ordinaire tenue le 24 octobre 2023 à 18h30 à la bibliothèque de l’école 

 

Présence des membres : Présent Absent 

Parent 

Clodie Boyer X  

Lucie Perras X  

Anne-Marie Forest, délégué comité parents X  

Annabelle Trahan, substitut délégué comité parents X  

Audrey Cloutier, substitut  X 

 X  

   

Personnel 

Annie Guérin, enseignante X  

Katia Courchesne, enseignante X  

Chanthana Proeung, TES X  

Denise Fiandrino, Technicienne en SDG X  

Eliane Robillard, secrétaire d’école X  

Isabelle Girard, directrice X  

Communauté 
   

   

Invité 
Mélanie Laforest, substitut X  

   

 

 1. Ouverture de la séance : Mot de bienvenue 
Mme Isabelle Girard souhaite la bienvenue à tous. 

 2. Questions du public (5min) 
Aucun public 

 
 
 
 
01-CE-23-24 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Ajout de deux points : 13.4 Sortie de fin d’année 23-24 et 11.4 Don Caisse 
Desjardins. Le point 12 SDG sera discuté avant le point 11. Annie Guérin 
propose d’adopter l’ordre du jour modifié. 
 Adopté à l’unanimité 

 4. Élection de la présidence et de la vice-présidence 
Annabelle Trahan se présente comme présidente et Lucie Perras se présente 
comme vice-présidente. 

 5. Membres du conseil d’établissement (dénonciation d’intérêt sur place) 
Les membres du conseil remplissent le formulaire de dénonciation d’intérêt. 

  



 

 

 6. Calendrier des rencontres 2023-2024 
Les rencontres du conseil d’établissement se tiendront le : 
24 octobre 2023 
28 novembre 2023 
30 janvier 2024 
18 mars 2024 
23 avril 2024 
4 juin 2024 

 
 
 
 
02-CE-23-24 

7. Adoption des règles de régie interne 
Mme Isabelle Girard présente les modifications qui ont été apportées aux 
documents. Mme Katia Courchesne propose l’adoption des règles de régie 
interne telles que présentées. 
 Adopté à l’unanimité 

 
 
 
 
 
03-CE-23-24 

8. Adoption et suivi du procès-verbal de la dernière rencontre du 
14 septembre 2023 
Aucun suivi. 
Anne-Marie Forest propose l’adoption du procès-verbal tel qu’il a été présenté. 
 
 Adopté à l’unanimité 

 
 
 
04-CE-23-24 

9. Adoption du rapport annuel 2022-2023 
Clodie Boyer propose l’adoption du rapport annuel 22-23 tel que présenté. 
 
 Adopté à l’unanimité 

 
 
 
 
05-CE-23-24 

10. Approbation des modalités d’application du régime pédagogique (normes 
et modalités 1er cycle, 2e cycle, 3e cycle) 
Lucie Perras propose d’approuver les normes et modalités tel que présentées. 
 
 Approuvé à l’unanimité 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
06-CE-23-24 

11. Informations 

11.1. Suivi du projet éducatif 

 

11.2. Stationnement temporaire pour le personnel  

Une clôture temporaire a été installée pour délimiter le nouveau 
stationnement (temporaire) des employés. Les travaux débuteront d’ici 
deux semaines. Le CSS est en appel d’offres. 

 
11.3. Dons (Le Butin) : Résolution 2 000$ - Résolution 3 229,10$ 

L’école a reçu un don de 3229,10$ de l’organisme Le Butin pour défrayer 
100% des effets scolaires. Mme Eliane Robillard propose d’accepter ce 
don. 

 

https://o365csdgs.sharepoint.com/sites/Conseildtablissement-coleSt-Bernard/Documents%20partages/General/Documents/2023-10-24/proposition%20de%20calendrier%20des%20rencontres.docx
https://o365csdgs.sharepoint.com/sites/Conseildtablissement-coleSt-Bernard/Documents%20partages/General/Documents/2023-10-24/Règles%20de%20régie%20interne.docx
https://o365csdgs.sharepoint.com/sites/Conseildtablissement-coleSt-Bernard/Documents%20partages/General/Assemblée%20générale/PV%20assemblée%20générale%2014%20septembre%202023.pdf
https://o365csdgs.sharepoint.com/sites/Conseildtablissement-coleSt-Bernard/Documents%20partages/General/Documents/2023-10-24/Rapport%20annuel%202022-2023.pdf
https://o365csdgs.sharepoint.com/sites/Conseildtablissement-coleSt-Bernard/Documents%20partages/General/Documents/2023-10-24/Normes%20et%20modalités%201er%20cycle%20SB.pdf
https://o365csdgs.sharepoint.com/sites/Conseildtablissement-coleSt-Bernard/Documents%20partages/General/Documents/2023-10-24/Normes%20et%20modalités%202e%20cycle%20SB.pdf
https://o365csdgs.sharepoint.com/sites/Conseildtablissement-coleSt-Bernard/Documents%20partages/General/Documents/2023-10-24/Normes%20et%20modalités%203e%20cycle%20SB.pdf
https://o365csdgs.sharepoint.com/sites/Conseildtablissement-coleSt-Bernard/Documents%20partages/General/Documents/2023-10-24/FADS%20-%20resolution%2023-24-01%20don%202000$%20Le%20Butin.docx
https://o365csdgs.sharepoint.com/sites/Conseildtablissement-coleSt-Bernard/Documents%20partages/General/Documents/2023-10-24/FADS%20-%20resolution%2023-24-02%20don%203229_10$%20Le%20Butin.docx


 

 

 
 
 
 
07-CE-23-24 
 
 
 
 
 
 
08-CE-23-24 

 Adopté à l’unanimité 
 
Un don de 2000$ de l’organisme Le Butin a été reçu pour faire des activités 
ou acheter du matériel. Mme Anne-Marie Forest propose d’adopter ce don. 
 
 Adopté à l’unanimité 
 

11.4. Don (Caisse Desjardins) : 800$ 

Un don de 800$ de la caisse populaire a été reçu pour offrir une activité 
aux élèves en lien avec notre système d’émulation-école. Mme Denise 
Fiandrino propose d’adopter ce don. 

 
 Adopté à l’unanimité 
 

11.5. Campagne de financement 2023-2024 : Sortie à Québec (3e cycle) et 
classe rouge aux 2 ans (2e cycle) 

Mme Katia nous explique qu’une sortie « classe rouge » à Jouvence sera 
réservée pour le 7 et 8 octobre 2024 pour le 2e cycle. Il y aura une nuitée 
à Jouvence. L’entreprise nous demande un dépôt d’ici avril 2024 pour 
effectuer la réservation. L’équipe-école a fait une demande de don de 
3000$ à la caisse Desjardins. L’équipe-école souhaite faire une 3e 
campagne de financement pour couvrir cette nouvelle activité. 

 

11.5.1. Décembre : fromages (résolution 22-23-36 en juin 2023) 

Comme discuté en juin 2023, nous ferons la campagne de 
financement « vente de fromages » en novembre. 

 

11.5.2. Pâques : chocolat (résolution 22-23-37 en juin 2023) 

Comme discuté en juin 2023, nous ferons la campagne de 
financement « vente de chocolat de Pâques » après Noël. 

 

11.5.3. Mai (peut-être) : pain 

L’équipe-école aimerait faire une 3e campagne de financement pour 
couvrir les coûts de l’activité classe rouge à Jouvence pour le 2e 
cycle. Le conseil d’établissement va réfléchir à cette demande. 

 12. Service de garde (journées pédagogiques) 

Il y a seulement 9 inscriptions jusqu’à présent pour la journée pédagogique du 
10 novembre. Un rappel sera envoyé par la secrétaire puisque le courriel s’est 
retrouvé dans les pourriels. La thématique de cette journée sera : « camping St-
Bernard ». Un dîner hot-dog sera servi. Le 17 novembre se tiendra une autre 
journée pédagogique. Le thème sera décidé prochainement. 

  

https://o365csdgs.sharepoint.com/sites/Conseildtablissement-coleSt-Bernard/Documents%20partages/General/Documents/2023-10-24/Résolution%2023-24%20Campagne%20de%20financement%20fromage.pdf
https://o365csdgs.sharepoint.com/sites/Conseildtablissement-coleSt-Bernard/Documents%20partages/General/Documents/2023-10-24/Résolution%2023-24%20Campagne%20de%20financement%20chocolat.pdf


 

 

 13. Vie de l’école  

13.1. Sortie parc St-Bernard (4 octobre) 

Tous les élèves de l’école ont participé au Cross-country organisé par M. 
Jonathan Hunter le 4 octobre dernier. Cette activité est très appréciée des 
élèves. 

13.2. Culture à l’école et sortie culturelle 

Voici les activités culturelles qui sont organisées cette année : 

• Droulers, 26 septembre 2023 (3e année) 

• Ateliers artistes Mélanie Giguère15 janvier 2024 (2e et 3e cycles) 

• Île St-Bernard 23 avril 2024 (présco, 1er et 2e cycles) 

• Neurones atomiques 14 novembre 2023 (1er, 2e et 3e cycles) 

• Tortue Berlue, pièce de théâtre (présco et 1er cycle) 
 

13.3. Halloween  

Nous avons demandé la confection de desserts aux parents pour la fête 
de l’Halloween. C’est une activité qui est très appréciée au fil des ans.  

 

13.4. Sortie de fin d’année 23-24 

L’équipe-école a organisé une sortie scolaire de fin d’année pour tous les 
niveaux à l’École de Cirque et Gymnastique de Châteauguay le 19 juin 
2024. Cette activité sera défrayée par le fonds à destination spéciale. 

 14. Mot du délégué au comité de parents 

Il y a deux semaines, il y a eu une rencontre pour effectuer les élections des 
membres du comité de parents. Une rencontre se tiendra demain soir en 
présentiel. 

 15. Mot de la présidente 

La présidente nous fait part de la grande joie qu’elle a d’être présidente cette 
année.  

 16. Levée de l’assemblée 

Mme Lucie Perras propose la levée de l’assemblée à 19h16. 

 
 
 
 
 

   

Isabelle Girard 
Directrice 

 Annabelle Trahan 
Présidente 

 


